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来电照登
微友“蝈蝈”昨天留言：郏县

堂街镇敬老院附近有三个减速带
破损，存在安全隐患。

微友“子非鱼”昨天留言：市
区新华路南苑小区 18 号楼前垃
圾清理不及时，气味难闻。

热线回复
市区湛北路与新华路交叉口

向东路北有一盏路灯不亮，市民
夜间出行不便。

本报热线工作人员与反映人
联系得知，路灯已经修好了。

□记者 李霞

本报讯 市民徐先生曾向本
报反映，市区建设路东段上上城
小区对面路边有一公厕关门已有
一个多月了，不知何时能重新开
门一事（本报A7版3月22日曾报
道）。记者昨天了解到，此公厕已
经重新开门。

昨天上午10点多，记者再次
来到上上城小区对面路边的公
厕看到，这里已经开门，里面收拾
得干净整洁，不时有人进进出
出。据公厕内值班的一管理员介
绍，此前，公厕因停水关门，此事
见报后，他们单位与有关部门联
合，很快就将自来水管道接好了，
公厕重新开门已经有一星期了。

公厕重新开门了

□记者 高红侠

本报讯 微友“蜘蛛侠”向本
报反映，市区矿工路与诚朴路交
叉口西南角人行道上有一辆僵尸
广告车，影响通行（3 月 28 日 A6
版曾报道）。记者昨天了解到，这
辆僵尸广告车已被拖走。

据了解，此事经本报报道
后，在市数字化城管监督指挥中
心工作人员及辖区派出所民警
的共同努力下，该辆车被拖走。
昨天上午，记者再次来到该路
段，看到原来停放在人行道上的
僵尸广告车已经不见了，人行道
恢复了畅通。

僵尸广告车已拖走

□记者 燕亚男

本报讯 微友“菠萝菠萝蜜”
反映市河滨公园南门路南公交站
牌附近的非机动车道上有一堆大
石块，快一年了也没人清理（3月
28 日本报 A6 版曾报道）。昨天
上午，记者了解到，市数字化城市
管理指挥中心已通知相关单位
对石堆进行了清理。随后，记者
来到现场看到，路边的石堆已经
被清理干净，道路恢复畅通。

路边的石堆已清理

□记者 牛超/文 禹舸/图

本报讯 市区新华路雷锋小学对面黄
楝树市场出入口一窨井疑似堵塞，污水四
处流淌。这是昨天记者在采访时看到的
一幕。

“我们这儿一窨井堵了几天了，气味特
别难闻，你能不能帮俺反映一下？”昨天上
午，见记者在黄楝树市场采访，一名居民
说。在居民的带领下，记者来到雷锋小学
对面黄楝树市场出入口，路南人行道上一
棵行道树的树坑里，满是黄绿色的污水，散
发着难闻的气味，坑边一地砖处还在不停

地向外冒污水。顺着地势，污水流向市场
出入口的路面，然后流向新华路非机动车
道，足有20多米长。

树坑的旁边有一窨井，但井盖上没有
字，记者看不出是什么窨井。离此窨井一
米多远，有一个水表箱，盖子上写有“水表”
两字。附近一诊所的工作人员说，污水流
淌这种现象已持续一个星期了，“我们也不
知向哪儿反映，难闻死了”。

就此事，记者向市数字化城市管理监
督指挥中心进行了反映。接电话的1105号
工作人员登记后，表示将尽快联系相关单
位前去查看。

窨井疑似堵塞 路面污水横流

□记者 高红侠/文 李英平/图

本报讯 新华路湛河桥至诚朴路湛河
桥之间的河道里水草疯长，不仅污染水
质，还阻塞河道。昨天，市民王先生向本
报热线反映了此事。

昨天上午，记者顺着新华路湛河桥橡
胶坝一路往东，看到湛河两侧有不少市民
在岸边垂钓，偶尔有鱼儿在水面上跳跃。
记者看到，河道里的水草长得密密麻麻

（上图），从橡胶坝流出的水只能顺着河道
两侧慢慢流淌，有一些杂物漂浮在水面
上。记者行至诚朴路湛河桥时看到，桥边
停放着两艘水草清理船，但没有作业。记
者继续东行，诚朴路湛河桥以东的河道偶
尔有水草出现，但明显少了许多。

“雨季马上到了，水草这么多，不仅水
质受影响，还影响泄洪。”一游玩的市民说。

昨天上午，市水利局湛河管理处负责
人韩女士接受记者采访时说，他们3月中

旬就派出水草清理船着手清理水草，但由
于此处水位所限，水草清理船无法正常作
业。为此，她曾将此事向上级部门汇报，请
求提高该段河道的水位，但是没有结果。

随后，记者联系到湛河治理指挥部相
关负责人张先生，他解释，当初修建开发
二路湛河桥橡胶坝时，设置的坝高为 3.5
米，如果强行超蓄，他们担心会缩短橡胶
坝的寿命。目前，他们正和厂家商量，看
能否想出一个万全之策。

这段湛河水草疯长 如何清理成了难事

□记者 范丽萍

本报讯 4月 1日，市民王先生向本报反
映，在市区神马大道与新华路交叉口往东，
路边的公共停车位被卖二手车的长期占用，
导致其他车辆停车难。

4月2日上午9点半，记者来到神马大
道与新华路交叉口看到，交叉口往东路南的
非机动车道上规划有一排公共停车位，中间
空位很少，附近人行道和小区通道都停了不
少车。停在车位上的很多车辆前挡风玻璃
上都放有“此车出售（转让）”的宣传纸样，还
有几辆面包车、小轿车直接打开后备厢和车
门，摆放着出售招牌。这些车辆占了神马大
道（新华路至诚朴路段）公共停车位一半以

上的位置。
“以前情况还好点，现在二手车销售越

来越多，而且是长期占用车位。”一位路过的
老大爷告诉记者。住在华利小区的居民刘
先生说，原先这附近有一个二手车交易市
场，后来搬走了，但有些车主仍把车放在路
边，打着牌子做生意。就此问题，他向有关
部门反映过几回，但都没什么改观。

走访中，记者询问了一位正在擦洗车辆
的二手车销售人员，他认为他们并没有侵占
公共资源，属于正常停车。“既然说是公共资
源，就算把二手车全挪走，谁能说这是谁
的车位？”“以前人行道上都停有两排车，现
在情况好多了，已经减少三分之二了。”原先
二手车市场搬走以后，因为还有很多人习惯

性地聚在这里，有人气。他来这里有一年多
了，发现这里停车的除了专业做二手车的销
售人员外，还有一些私家车车主，也会写个
牌子在这里停车卖车。

上午10点15分，记者准备离开时，湛河
区城管执法局工作人员来到现场，严厉要求
二手车销售人员收起招牌。该工作人员告
诉记者，他们曾联合公安、工商等多部门多
次整治，对方时常和执法人员“打游击”，看
到检查就把交易牌子收起来了。现在这事
还没法定性，因为规划有停车位也不能视他
们为乱停乱放，没有抓到现场交易也不能算
占道经营，但二手车销售长期占用停车位，
致使市民停车难的情况也实际存在，他们会
再和领导汇报，加大整治力度。

卖二手车长期占用公共停车位
市民有意见 城管也烦恼

路面污水横流，行人通行不便。


